



夏休み前までの4か月間たくさんの行事を実施することができました。これも関係者の皆様のご協力があったからだと感謝しております。本当にありがとうございました。また、今日の放送による全校集会で「夏休み中いっぱい遊んで楽しんでください」と子供たちに話しました。もちろん学校での約束事や宿題、家庭での約束を守ったうえでの話です。けがや事故がなく元気に9月2日を迎えられるよう願っております。9月からも「滝郷っ子」をとおしてたくさんの情報を発信していきたいと思ひます。

図書館イベント



7月4日(木)の昼休みに図書館司書の池田先生によるイベントが図書室で行われました。昼休みに図書室で本を読むか借りに来た子供たちを対象に「三角しおり」をくじ引きの形式にして配付しました。全校児童の半分の40名以上が参加し、大盛況となりました。



読書賞



7月16日(火)現在、スター読書賞(低学年50冊、高学年25冊を読み終わることで受賞)が32人受賞済みです。昨年度より速いペースです。夏休みにたくさん本を読めるといいですね。

4年生 校外学習



に説明をいただき、大変勉強になりました。

7月8日(月)に銚子のクリーンセンターに社会科見学に行ってきました。



万華鏡教室

7月9日(火)に生涯学習課主催の万華鏡教室が実施されました。希望者の18人が参加しました。自分の好みの万華鏡を作り友達や生涯学習課の先生方に



たくさん見てもらおうことができました。ご家庭でも是非ご覧いただければと思います。



草刈り

7月7日(日)の午前中、地域学校協働活動の一環として、学校敷地内の草刈りを清滝地区の区長さんを中心に100名程の地域の皆様にご協力をいただき、学校が見事にきれいになりました。清滝地区の皆様本当にありがとうございました。

5、6年生 校外学習



をさせていただきました。ご協力をいただきました糸賀さん、関係者の皆様ありがとうございました。

7月11日(木)に総合的な学習の一環として一昨年度PTA会長糸賀さんのご厚意により、糸賀牧場にて餌やり体験



個別面談

7月9日(火)~11日(木)の3日間個別面談を実施しました。短い時間ではありましたが大切な時間を共有することができました。暑い中、ご参加いただきました保護者の皆様、本当にありがとうございました。

熱中症対策について



7月に入った途端に熱中症警戒アラートが千葉県にも発令され、新聞等にも熱中症で救急搬送された記事が増えてきました。本校として以下の対応を行っています。

- ・業間休み、昼休みの外遊び中止
- ・水泳学習を1校時から実施
- ・全校集会を放送にて実施

臨機応変に対応をしていきたいと思ひます。ご理解とご協力をお願いします。